

Cobre Panamá continúa beneficiando a estudiantes de 70 escuelas con su Programa Escuelas Integrales

- *Realizan jornada de monitoreo de peso y talla a más de 5,000 estudiantes*
- *Más de 75,000 estudiantes se han beneficiado con el Programa Escuelas Integrales en 15 años*

Panamá, 13 de julio de 2023 – Como parte del compromiso del Programa Escuelas Integrales de Cobre Panamá y ejecutado por la Fundación para el Desarrollo Integrado Sustentable (FUDIS), se realizó una jornada de monitoreo de peso y talla a aproximadamente 5,000 estudiantes de 70 escuelas de las provincias de Coclé y Colón.

Jaime Torrero, coordinador de programas de educación de Cobre Panamá, indicó que “la finalidad de este censo de peso y talla en estos 70 centros educativos es ir midiendo el desarrollo de los estudiantes en cada año y mantener una base de datos en colaboración con MEDUCA y así poder analizar los beneficios del programa.”

Este censo permite igualmente mantener una línea base sobre la población de estudiantes con capacidades especiales al igual que se logra mantener un registro de deserción estudiantil en estas áreas.

El programa Escuelas Integrales lleva 15 años implementándose y tiene como objetivo fomentar prácticas de sostenibilidad en 70 centros educativos de los distritos de Donoso, Omar Torrijos Herrera, Penonomé y La Pintada, que son áreas vecinas a la mina de cobre, con el objetivo de brindar oportunidades equitativas para todos. Los centros educativos se benefician con huertos escolares, producción avícola, educación vial, deporte y habilidades sociales, talleres de educación ambiental y emprendimiento, y gestión de riesgos y desastres, con lo cual se ha beneficiado a más de 75,000 estudiantes.

Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye una planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$125 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por \$900 millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.